
あわら市男女共同参画推進市民会議の取り組み

　あわら市男女共同参画推進市民会議とは、男女共同参画を推進するために活動している市民団体です。この会議で
は、市内の企業を訪問して、職場での男女共同参画の状況を把握し、各企業の特色ある取り組みを皆さんに紹介して
います。
　今回は、株式会社ドラフトを訪問し、社員の皆さんに家庭での育児や家事の分担、仕事との両立などについてお話
を伺いました！

今回の訪問企業
株式会社ドラフト

【企業紹介】
　2009 年に設立し、メンズファッション
のネット通販事業や、弊社スタイリストが
服の着こなしなどについてアドバイスを行
う「あなスタ」というサブスクリプション
サービスを展開しています。

【企業の取り組み】
　弊社では、育児休業や介護休業など、誰
でも取得しやすい環境になるよう努めてい
ます。
　また、復帰後も時短勤務や、有給休暇を
１時間から取得できる制度も整っているた
め、お子さんや家庭の都合に合わせて無理
なく勤務できる環境になっています。業務
内容も、男性女性で変わることはありませ
ん。年間休日は 125 日あります。弊社の
事業が EC 事業のみで、実店舗がないため、
土日など、しっかり休みを取得することが
できます。今後は、男性の育児休業や、介
護休業の取得率をさらに向上し、より働き
やすい環境を整えていきたいと思います。

女性社員Ａさん
 家事、育児については両親と分担しながら行っています。仕
事から帰って子どものお風呂や、宿題を見て、午後９時ごろ

に子どもを寝かしつけてから、洗濯やその他の家事を行っています。平
日は、子どもの迎えがあるため、17 時までの時短勤務をしています。
休日は子どもの習い事が複数あったりと、送迎には少々苦労しています。
職場では、学校行事などの休暇も取りやすく、少しの用事でも時間単位
で休暇を取得できるため、とてもありがたいです。
　職場の男女比率が半々で、仕事内容に男性女性に差はなく、チームリー
ダーに４名の女性が配属されていて、役職にも男性女性の差はないよう
になっています。
　男女共同参画については、男性女性関係なく、個人の能力を活かし、
活躍できる社会になっていくといいなと思います。

男性社員Ｂさん
　家事については、意識して分担していることはないですが、
掃除、洗濯、皿洗いは私が担当しています。子どもの送り迎

えは私と妻で分担し、妻が下の子の育児にかかりきりなことが多いため、
上の子との時間は特に大切にするよう心がけています。妻が保育士なの
で心強く、子育てについていろいろアドバイスをもらいながら、忍耐と
努力で頑張っています。職場ではできるだけ残業をしないようにしたり、
子どもの行事にもできるだけ参加できるようにスケジュール調整をして
います。
　弊社では、男性女性関係なく平等に育児休業や休暇などを取得できる
ように配慮してくれているため、とても働きやすい環境が整っています。
　男女共同参画については、社会全体では男性の育児休業の取得が浸透
していないのが現状であり、さらに国や自治体の施策やサポートがあれ
ば浸透するのではないかと感じています。男性の育児休業が当たり前に
なる社会になるといいなと思います。

企業訪問を終えて
　今回のお二人は、20 代と 30 代で、仕事と子育てや家事に日々
奮闘されているお話を伺いました。企業としては時間休を取得でき
る制度、男性の育児休暇取得、性別ではなく個人の能力で活躍でき
るという考え方が印象に残りました。
　また、スタッフ全体の平均年齢が若く、仕事もプライベートでも
自然と男女共同参画に取り組まれていることに感銘をうけました。
今後も企業訪問を行い、男女共同参画のご理解が幅広い世代に広が
るよう、紹介していきたいと思います。

（男女共同参画推進市民会議委員）
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映さんが就任しました

「吉崎配水場」、新設！
　市内の水道施設は老朽化が著しく、令和３年度に更
新計画を策定し、計画的に工事を進めています。この
計画に基づき、現在吉崎区と浜坂区に配水している「吉
崎配水場」を新設しており、令和６年度内の供用開始
を予定しています。

新配水場の概要

　新たな配水場は、吉崎御坊跡の敷地内にある公衆ト
イレの裏手に建設しており、既設の配水場と比べ、耐
震性や耐久性、水密性に優れた構造に加えて、海風に
よる塩害対策をしっかりと行っています。また、観光
地と隣接していることから、外壁の色も景観を崩さな
いよう配慮しています。

市内の配水場ってなに？

　市内には上水道財産区内を含め、10 カ所の配水場が
あり、市内全域に水を送っています。配水場には、貯
水機能があり、災害時に漏水などで多量の水が流れ出
さないよう、水道水の流入・流出量を調整できるよう
になっています。
　１月１日に発生した能登半島地震で市内で漏水が発生
した際も、水道水の確保ができるよう配水量の制限を
行ったため、被害を最小限に抑えることができました。新吉崎配水場

躯体構造 鉄筋コンクリート造
形状 矩形

寸法 7.2 ｍ× 5.8m × 5.4m
縦・横・高さ

有効容量 120㎥
配水区域 吉崎区、浜坂区

今後の工事のご協力のお願い

　あわら市では、災害に強い水道施設にするため、順
次、水道管の更新工事を進めています。市民の皆さ
まへ安心安全な水道水をお届けするための大切な工
事ですので引き続きご理解、ご協力をお願いします。▲ 内面防水工事の様子

　今後は、市民のデジタルリテラシー向上やデータ連携基盤
の活用など、民間企業のノウハウや知見を活かして、市政の
更なる発展に協力いただきます。

 問合せ　上下水道課　☎ 73-8037

 問合せ　政策広報課　☎ 73-8005

　この度、北陸新幹線芦原温泉駅開業という日本
で最も注目される経済イベントの出発点となる福
井県あわら市の CDO に就任した平尾 憲映と申し
ます。私は幼少期から旧芦原町で育ち、その後バ
ンクーバー、ロサンゼルス、東京などさまざまな
都市に住んできたからこそ見える、地元の良さを
外と内から理解しています。
　CDO 就任後は、欧州発の電子政府ソリューショ
ンなどデジタルの力を活用してあわら市の成長に
寄与するとともに、世界に「AWARA」の名を広
めていくことに全力を挙げてまいります。

　平尾さんからのコメント　

　 平尾 憲映（ひらお　のりあき）
米カリフォルニア州立大ノースリッジ校卒。ソフ
トバンクや東北大発ベンチャー「Super Silicon 
Technologies」などを経て 2015 年、プラネット
ウェイを創業。アジアで 2 社しかないエストニア
の電子政府の基盤技術「X-ROAD」を活用したシ
ステム開発の認定企業として国内外で活動。
40 歳　あわら市出身

▲ 新設工事途中の吉崎配水場▲ 旧吉崎配水場
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